BADMINTON

Les "verts" sur une bonne voie

 Dimanche, l'équipe jeune drômardéchoise disputait à Yenne (73) une phase préparatoire au championnat de France des comités. Vainqueur de l'équipe de la Loire 13-2 puis la Haute-Savoie 8-7. L'occasion d'acquérir de l'expérience pour la suite du championnat mais aussi de permettre aux plus jeunes de cette équipe verte de s'imprégner de l'ambiance compétitive des Intercomités. Le 7-8 février 2015 pour la phase interrégionale, ils feront partie de la division excellence (24 meilleurs comités de France). Auparavant, ils s'affûteront sur un stage de préparation les 10-11 janvier prochain.

